



あおぎり

須坂市立森上小学校
学校だより
R5.12.8 No.6
文責：教頭 山本

秋のしあわせ（人権教育）月間より

11月、共に生きる心を育み、安心して思いを語り合える温かな人間関係を築き、あらゆる人権問題を解決していこうとする態度や実践力を養うことを目的に、「みんなちがって みんないい～育てようほめほめの木～」をテーマに据え、しあわせ月間に取り組んできました。活動の一つとして取り組んだ「ほめほめの木」では、自分のよさや友のよさに気づく子どもたちの姿が見られました。一部を紹介します。

- ・サッカーがうまくてかっこいいし、ぼくが話したときにすぐに気づいてくれる。ありがとうね。
- ・いつもやさしくてありがとう。
- ・いつも昔話を「きょうはこれだよ」って教えてくれてありがとう。
- ・注意されたらすぐにあやまれてすごいいね！
- ・いつも大きな声であいさつをされていてすごいいね！
- ・いつも話しかけてくれたり、気にかけてくれたりありがとう！帰り道とかでいつも話しかけてくれるよね！たまにビックリするけど、すごくうれしいよ！これからもよろしくね！
- ・明るくて会話がはずむ！ おしゃべり上手！
- ・最近、卓球がうまくなったね。すぐ笑うところもいいね。
- ・いつも場をもりあげてくれてありがとう！勉強も教えてくれてありがとう！
- ・友だちと仲がよくて、いつもポジティブなところがすてき。



ほめほめの木

葉っぱは、友だちのよさを伝える言葉であふれていました。そして、感謝を伝える言葉であふれていました。「ありがとう」を伝えた子はどんな気持ちになるのでしょうか。「ありがとう」を伝えられた子はどんな気持ちになるのでしょうか。こんなことを考えたら、「ありがとう」いっぱい为学校にしたいなと思えました。

この活動では、保護者の皆様にご協力をいただき、子どもたちへのメッセージを届けていただきました。ここでも感謝の言葉があふれていました。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちにたくさんの「ありがとう」を伝えてください。認める言葉がけは、1人ひとりの自己肯定感を高めてくれます。自己肯定感を高めた子どもは、自分にも、他者にもやさしい子どもになっていきます。

「ありがとう」あふれる森上地区になりますように。

読書の秋～読書旬間より

12月15日（金）まで、読書旬間に取り組んでいます。図書委員会や職員によるおすすめ本の紹介、ボランティア「森のおはなしやさん」による読み聞かせ等、本に浸り込むための様々な活動を行っています。「森のおはなしやさん」の皆さんには、読書旬間中だけでなく、これまでも朝活動の時間に、様々な内容の本を読みみかせしていただいております。お話を楽しむ子どもたちでいっぱいの朝になっています。

地域の皆様のお支えをいただき、教育活動進めることができています。本当にありがとうございます。



視線が集まります

12月, 1月の主な行事予定, 下校時刻

※帰宅時刻 夕方4:30

日	曜	朝	授業・主な行事	1年	2年	3年	456年
18	月	読書	6時間授業, 給食旬間②, 学期末清掃, 児童会	3:10	3:10	3:10	4:00
19	火	読書	6時間授業, SET	3:10	4:00	4:00	4:00
20	水	音集	6時間授業, 町別子ども会	2:40	2:40	3:30	3:30
21	木	読書	6時間授業, ALT, SC 来校	3:10	3:10	4:00	4:00
22	金	読書	3時間授業 (スキー教室下見のため)	1:00	1:00	1:00	1:00
23	土						
24	日						
25	月	終業式	4時間授業, 2学期終業式	2:10	2:10	2:10	2:10
26	火		冬休み (~1月8日(月)まで)				
8	月		↓				
9	火	学級	5時間授業, 3学期始業式, 集団登校(~12日), 集団下校	3:10	3:10	3:10	3:10
10	水	読書	5時間授業	2:40	2:40	2:40	2:40
11	木	読書	5時間授業, ALT	3:10	3:10	3:10	3:10
12	金	読書	6時間授業	3:10	3:10	3:10	4:00
13	土						
14	日						
15	月	読書	5時間授業	3:10	3:10	3:10	3:10

※1月の予定につきましては, 1月行事予定表で改めてお知らせいたします。

校庭の桜の木の伐採が終わりました

前回の学校だよりお知らせいたしました校庭の桜の木の伐採ですが, 先日, 3本について伐採工事を終えました。現在, 切り株が残っている状態です。切り株の様子から, 木の空洞化が進んでいたことを知ることができます。こんな状態でもたくましく育ち続けた桜の生命力には, 感心するばかりです。

この3本以外にも, 安全確保の点から, 老木化が進んでいるものについては, 枝を払う等進めていく場面が予想されます。皆様のご理解をよろしくお願いいたします。



もうすぐ冬休みです

12月26日(火)~1月8日(月)まで, 冬休みとなります。

この期間は, 年越しと新年を迎える準備, 地域での様々な行事等, 家庭や地域で過ごす時間が, これまで以上に増える休みとなります。休み中の生活のきまりについては, 別紙「冬休みの生活のやくそく」にてお知らせいたします。事故やけがの無いように, また事件に巻き込まれることがないように安全で楽しい休みを過ごしてほしいと思います。

学校評価アンケートへのご協力をお願いします

12月11日(月)~12月22日(金)の期間中, 保護者の皆様には, 学校評価アンケートへの協力をお願いいたします。Web, アンケート用紙いずれかの方法でご回答ください。